



. Protestantes alemanes, preocupados por los cristianos del Magreb

(RD/Redacción, 14/02/2012) La **Iglesia Evangélica**, la principal organización protestante de Alemania, pidió hoy que se garantice la libertad religiosa de los cristianos en el Magreb y dijo que en ocasiones esta se ha visto perjudicada por las transformaciones derivadas de la llamada primavera árabe.

"En medio de las transformaciones de la **primavera árabe** muchas minorías -frecuentemente cristianas- se ven amenazadas por un fuerte invierno en lo relativo a los derechos humanos", dijo el presidente del Consejo de la Iglesia Evangélica, Nikolaus Schneider.

"Además de nuestro apoyo político y nuestro compromiso con la **libertad religiosa**, estos hermanos en la fe necesitan nuestra solidaridad", agregó.

Schneider admitió que la primavera árabe ha traído nuevas libertades en la región, pero agregó que todavía no es claro que los **cristianos** puedan sacar provecho de las mismas.

El líder protestante consideró problemático que en **Túnez, Marruecos y Argelia** el Islam siga siendo la religión del estado ya que, aunque las iglesias cristianas estén reconocidas, su suerte depende de la buena voluntad de las autoridades y en ocasiones se ven sometidas a arbitrariedades y discriminaciones.

Fuente: (RD/EFE)